

韓国でアフリカ豚コレラが 初めて発生しました！

- 9月17日に、大韓民国 京畿道 において、アフリカ豚コレラが発生しました。（同国では初めての発生。）

今回発生：北朝鮮国境に近い韓国側の都市

農水省ホームページより転載

(北朝鮮との国境)



(参考) アジアにおけるアフリカ豚コレラの発生状況

2018. 8. 3	中国	2019. 5. 23	北朝鮮
2019. 1. 9	モンゴル	2019. 6. 2	ラオス
2019. 2. 1	ベトナム	2019. 7. 25	フィリピン
2019. 3. 22	カンボジア	2019. 8. 1	ミャンマー
2019. 5. 2	香港	2019. 9. 17	韓国 (今回)

2019年に入ってから、アジア各国で発生している状況です。

济州道

初発生: 2019年9月17日
発生数:
京畿道 1件(1農場)
豚、いのしし飼養頭数: 約1127万頭

自分の農場を守るため飼養衛生管理基準遵守等の再徹底！

①衛生管理区域への病原体の持込み防止と消毒、車両消毒の徹底！

農場内へ進入する車両へ、農場内専用の足置きマットを使うように備え付け、
使用前後で消毒を徹底する。

②早期発見と早期届出

毎日の健康観察を実施 異状があれば直ちに家畜保健衛生所へ連絡を

③飼養管理の記録と保管

常時から、飼養豚の飼料給与、分娩、出荷、異状の有無、死亡等について記録する。
異状を示す個体については具体的な症状、体温を記録する。

異状があれば直ちに家畜保健衛生所へ連絡をお願いします。

ご不明な点がございましたら以下までお問い合わせください。

中央家畜保健衛生所: 電話番号058-201-0530